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Il giorno 02  del mese di Marzo         dell’anno  2021      alle 

ore20,30      su convocazione del Presidente del Consiglio di 

Quartiere, si è riunito in Brescia nella modalità zoom             

il Consiglio di Quartiere PortaMilano               per la 

trattazione del seguente ordine del giorno:  

1. ___Commissione Socio/Culturale:a)relazione Commissione 

Congiunta caso Caffaro; b)relazione incontro Commissione 

Cultura___________________________________________________ 

 

2. Commissione urbanistica/ambiente:a)relazione cantiere Garza e 
Cominelli; b)preparazione progetto Via Milano;c)discussione 

piano viabilità e mobilità; 

d)_cassonetti________________________________________________

______ 

 

3. Varie ed 

eventuali____________________________________________________

___ 

 

4. _______________________________________________________ 
 

5. _______________________________________________________ 
 

Presiede la seduta il Presidente: Laura Boscain 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Fiorenza Fortunato 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

ASSENTE 

G* NG** 

 Boscain Laura x   

 Astori  Claudio x   

 Buizza Angelo x   

 Fortunato Fiorena x   

 Tahir Iram   x 

 Oudghiri Meryem   x 

      

      

      

      

      

 

 

 

* Il/la consigliere/consigliera…………………………………………………………………… ha   

  giustificato la propria assenza. 
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**Il/la consigliere/consigliera……………………………………………………………………..non  

  ha giustificato la propria assenza 

 

 

 

 

 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

PUNTO 1 Approvazione del verbale della seduta precedente … 

1.-Commissione socio-culturale 

a)il consigliere Astori relazione sul sito Caffaro ricordando la pubblicazione di un comunicato 

informativo per i residenti.Ricorda che il sito Sin è in gravi situazioni di degrado e che con gli  

alti quartieri Fiumicello e Primo maggio continueremo a vigilare sulla situazione, in particolare lo 

smaltimento dei rifiuti tossici e la potabilità dell’acqua, ad oggi non contaminata. 

b)la consigliera Fortunato relazione sull’incontro con l’Assessora Morelli per le politiche 

giovanili e le prossime iniziative in corso.Ricorda che appena possibile si darà avvio al Progetto 

Educo e con le associazioni e l’oratorioper favorire l’aggregazione dei giovani del quartiere.La 

Presidente propone un percorso socio-culturale del quartiere attraverso le piattaforme social,da 

arricchire con racconti e raccolta di testimonianze.Il cdq approva a maggioranza.Si procede 

all’unanimità alla nomina della consigliera Fortunato  quale rappresentante del Consiglio nella Rete 

anti-violenza delle donne.Si  valuteranno alcune iniziative. 

c)il consigliere Buizza conferma l’organizzazione di una serata in campo Fiera con la presenza della 

associazione Filarmonica Isidoro Capitanio e il risoro Alpini di Fiumicello . Il CDQ approva. 

2.-Commissione urbanistica… 

a)il consigliere Astori relazione della situazione del prossimo cantiere garza.dopo aver raccolto le 

istanze del Comitato spontaneo dei residenti e commercianti, si attende incontro con assessori di 

riferimento.Con l’assessora cominelli abbiamo trattato la sistemazione del parco Nassiryae ribadito 

la neccessità di maggiore sicurezza e illuminazione. 

 b)riguardo al progetto di riqualifica del tratto di Via Milano, compreso tra l’Esselunga e piazza 

Garibaldi…si comincia un cammino partecipato con il comune accordo di Fare Centro ovvero ribadire 

l’appartenenza del quartiere al centro città. Inizieremo a raccogliere esigenze e proposte e ad 

analizzare in dettaglio la loro fattibilità .Il cdq approva a maggioranza. C)proposta di prossima  

revisione del piano viabilistico del quartiere.Il cdq approva a maggioranza.……d)il consigliere Lai 

lamenta le difficoltà legate al malfunzionamento delle calotte dei cassonetti e propone una 

richiesta di revisione del sistema all’ufficio di pertinenza.Il cdq approva e procede. 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
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…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 23 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Laura Boscain                  Fiorenza Fortunato 

 

     


